

愛知総合工科高校から中学生の皆さんへ 第10号
～将来のテクノロジストへの応援メッセージ～

中学生の皆さん、将来の夢はありますか？私の中学生時代は、部活動に夢中で明確な将来の夢もなく、進路希望もなかったように思います。でも、ものづくりは体を動かすのと同じくらい大好きで、昼間は部活、夜はプラモデルやラジコンを作っていたのを、覚えています。自分で作ったものが、完成すると、目の前に現れて、ラジコンであれば走り出す。またそれを自分なりにアレンジを加え、オンリーワンの物を作り上げる。ワクワクしたのを今でも忘れません。今の時代なら、webや動画にいっぱい情報があり、もっと色々なことができたであろうなと思います。

そんな私はいつしか自分の考えたものを、世に送り出したいと思い、自動車部品メーカーに就職しました。そこで、設計開発に携わり、その車が今でも街中を走っています。見かけるとワクワクするし、誇らしくも思います。

そして今、愛知総合工科高校で教員をしています。ここでは、ものづくりの基礎基本から応用まで、様々なことが学べます。私のように民間企業経験の教員も多く在籍していて、経験も豊富です。実習環境も日本一の学校です。可能であれば、私が生徒になりたいような学校です。生徒たちが本当に羨ましく思えます。可能性は無限大です。こんな学校に通ってみませんか？五感をフルに活用して、ものづくりを一緒にしましょう。そして、日本にとどまらず、世界で活躍できる、テクノロジストを目指してみませんか？

愛知総合工科高校 機械加工科 水谷 裕